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Jaakov Blumas                                                           
Israel/Deutschland/Israel/Germany

"Die Bereiche, die ich erforsche, umfassen das Tafelbild, den dreidimensionalen 
Raum, den malerischen Raum und den kinetischen Raum. Meine Werke beste-
hen häufiger aus modularen Elementen, die flexibel kombinierbar sind, und in 
kurzen Clips auf meiner Webseite zu sehen sind. In meinen Bildern kontrastiere 
ich die malerische mit der streng geometrischen Position. Dabei setze ich das 
Atmosphärische, Weiche und Langsame bewusst dem Schnellen und Signal-
haften gegenüber. Meine Arbeit mit Zeit beinhaltet die Überlagerung verschie-
dener Wahrnehmungsgeschwindigkeiten, vergleichbar mit der simultanen Be-
obachtung unterschiedlich schnell belichteter Fotopapiere. Ein wichtiges Thema 
meiner Arbeit ist das Verhältnis von Wahrnehmung und Gedächtnis: Kann man 
ein Bild genauso auswendig lernen wie ein Gedicht? Dieser Frage gehe ich in mei-
nen Untersuchungen nach. Ebenso beschäftigt mich die Frage nach dem realen 
Handlungsraum des Betrachters."
Jaakov Blumas, geboren in Vilnius, lebte 1971–1982 in Tel Aviv. Er studierte an der 
Hochschule für bildende Künste Hamburg. Lebt und arbeitet in Hamburg.

Ohne Titel, 2024, Mischtechnik auf Leinwand und Holz, 200 x 278 cm
Untitled, 2024, mixed media on canvas and wood, 200 x 278 cm

"I explore a variety of areas, ranging from the tableau and painterly space to 
three-dimensional and even kinetic space. My work often features flexible and 
combinable modular elements, showcased in short clips on my website.
In my artworks, I contrast the painterly with the strictly geometric stance, delibe-
rately juxtaposing the atmospheric, soft and slow with the fast and gesture-like. 
My exploration of time involves overlaying different perception speeds, akin to 
simultaneously observing differently exposed photographic papers. The central 
theme in my work is the relationship between perception and memory. I wonder 
whether one can memorize an image as one does a poem. Equally, I am intrigued 
by the question of the real participatory space of the viewer."

Jaakov Blumas, born and raised in Vilnius, spent 1971 to 1982 in Tel Aviv, Israel. 
He studied fine arts at the Hamburg University of Fine Arts and currently resides 
and works in Hamburg.  www.jaakov-blumas.net


